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日本放送協会 理事会議事録 

               （平成２８年 ９月２７日開催分） 

  

平成２８年 １０月１４日（金）公表 

 

＜会 議 の 名 称＞ 

理 事 会 

 

＜会  議  日  時＞ 

 平成２８年 ９月２７日（火） 午前９時００分～９時１５分 

 

＜出   席   者＞ 

籾井会長、堂元副会長、木田専務理事、森永専務理事・技師長、 

今井専務理事、坂本理事、安齋理事、根本理事、松原理事、 

荒木理事、黄木理事、大橋理事 

上田監査委員 

 

＜場         所＞ 

放送センター 役員会議室 

 

＜議        事＞ 

 籾井会長が開会を宣言し、議事に入った。 

 

付議事項 

 

１ 審議事項 

（１）第１２６８回経営委員会付議事項について 

（２）中央放送番組審議会委員の委嘱について 

 

２ 報告事項 

（１）地方放送番組審議会委員の委嘱について 

（２）予算の執行状況（平成２８年８月末） 
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（３）契約･収納活動の状況（平成２８年８月末） 

 

 

議事経過 

 

１ 審議事項 

（１）第１２６８回経営委員会付議事項について 

（経営企画局） 

本日開催される第１２６８回経営委員会に付議する事項について、審

議をお願いします。 

 付議事項は、議決事項として「中央放送番組審議会委員の委嘱につい

て」、報告事項として「予算の執行状況（平成２８年８月末）」、「契約・

収納活動の状況（平成２８年８月末）」、および「地方放送番組審議会委

員の委嘱について」です。 

 

（会 長）  ご意見等がありませんので、原案どおり決定します。 

 

（２）中央放送番組審議会委員の委嘱について 

（木田専務理事） 

中央放送番組審議会委員の委嘱について、審議をお願いします。 

平成２８年１０月１日付で、出口治明氏（ライフネット生命保険株式

会社代表取締役会長)に新規委嘱、また同日付で、永田紗戀氏（書家／花

咲く書道 Ｓｔｕｄｉｏ Ｓａｒｅｎ.Ｎａｇａｔａ主宰)に再委嘱をそ

れぞれしたいと思います。 

本件が了承されれば、本日開催の第１２６８回経営委員会に諮ります。 

 

（会 長）  ご意見等がありませんので、原案どおり了承し、本日の

経営委員会に諮ります。 

 

２ 報告事項 

（１）地方放送番組審議会委員の委嘱について 

（木田専務理事） 

地方放送番組審議会委員の委嘱について、報告します。 
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平成２８年１０月１日付で、中部地方で井口昭久氏（愛知淑徳大学健

康医療科学部教授）と德田八十吉氏（德田八十吉陶房代表）、東北地方で

津田政克氏（株式会社七十七銀行常務取締役人事部長）、および北海道地

方で山下徹也氏（株式会社グローバル経営センター専務取締役）にそれ

ぞれ新規委嘱します。 

また、同日付で、近畿地方で西田賢治氏（大阪商工会議所参与）を再

委嘱します。 

 なお、中部地方の松本耕作氏（加賀味噌食品工業協業組合理事長）、東

北地方の藤代哲也氏（株式会社七十七銀行専務取締役）については、任

期満了により９月３０日付で退任されます。 

本件は、本日開催の第１２６８回経営委員会に報告します。 

 

（２）予算の執行状況（平成２８年８月末） 

（経理局） 

平成２８年８月末の予算の執行状況について報告します。 

最初に、一般勘定の事業収支の全体概況を説明します。８月末の標準

進捗率は４１.７％（５か月／１２か月）です。事業収入は２,９５３億

円、進捗率が４２.１％で、全体としては標準をやや上回る進捗率となっ

ています。事業支出は２,７８９億円、進捗率が４０.２％で、全体とし

て標準進捗率を下回る支出状況となっています。この結果、事業収支差

金は１６３億円の黒字となっています。 

一般勘定の事業収支を前年同月と比較すると、事業収入は受信料や受

取配当金の増等により、１１１億円増の２,９５３億円となりました。事

業支出は、給与が制度改革等により減となった一方で、国内放送費や国

際放送費等の増により、１２２億円増の２,７８９億円となりました。こ

の結果、事業収支差金は、１０億円減の１６３億円となりました。 

受信料の状況については、受信契約件数の増加により、前年同月に比

べ６４億円増加しました。受信契約件数については、営業改革の推進に

より、契約総数・衛星契約数ともに、年間増加目標の標準進捗率を上回

りました。 

最後に、放送番組等有料配信業務勘定の状況です。事業収入は、標準

進捗率を下回りましたが、前年同月比では１.０億円増の８.８億円とな

りました。事業支出は、効率的な業務運営により８.４億円となり、進捗



 
4 

率は３８.３％で、標準進捗率を下回りました。この結果、事業収支差金

は０.４億円の黒字となっています。 

本件は、本日開催の第１２６８回経営委員会に報告します。 

 

（３）契約･収納活動の状況（平成２８年８月末） 

（営業局） 

平成２８年８月末の契約・収納活動の状況について報告します。 

まず、８月の当年度分受信料収納額は５２１.９億円で、前年度同月を

１８.１億円上回りました。年間累計は２,７０７.９億円となり、累計で

の増収額は６４.３億円になっています。 

前年度分回収額は２.９億円で、前年度同月を０.３億円上回り、年間

累計も３７.９億円と、前年度に比べ０.７億円下回っています。前々年

度以前分回収額は２.５億円で、前年度同月を０.５億円上回り、年間累

計も１３.５億円と、前年度に比べ１.２億円上回っています。 

次に、８月の受信契約総数の増加状況は、取次数が２２.４万件と前年

度同時期を１.１万件上回り、減少数が１９.８万件と１.６万件上回った

ため、差し引きの増加数は前年同月と比較して０.５万件下回る２.６万

件となりました。年間累計増加数は２６.６万件となり、前年同時期を４.

２万件上回っています。８月末の受信契約件数は４,００４.７万件とな

っています。 

衛星契約数の増加状況は、取次数が１６.０万件と前年度同時期を２.

２万件上回り、減少数は９.２万件と１.３万件上回ったため、差し引き

の増加数は前年同月と比較して０.９万件上回る６.８万件となりました。

年間累計増加数は３４.３万件となり、前年同時期を１.８万件下回って

います。８月末の衛星契約件数は１,９８３.３万件となり、契約数全体

に占める衛星契約の割合は、４９.５％となっています。 

８月の口座・クレジット払等の増加数は－０.４万件で、前年同時期を

１.５万件下回りました。年間累計増加数は２８.７万件となり、前年同

時期を３.１万件上回っています。８月末の利用率は８９.９％となって

います。 

本件は、本日開催の第１２６８回経営委員会に報告します。 

 

 



 
5 

 

 

以上で付議事項を終了した。 

 

 

上記のとおり確認した。 

 

 

      平成２８年１０月１１日 

会 長  籾 井 勝 人 


